

Die nächste Runde läuft:

Das Dortmunder Modell der Trauerreden-Ausbildung überzeugt

Text: Britta Schaible

Das vom Dortmunder Verein Forum Dunkelbunt e. V. entwickelte Konzept hat sich inzwischen etabliert, denn es ist rundum praxisorientiert.

Dieses besondere Präsenzseminar in Dortmund basiert nicht auf einem vorgefertigten System, sondern stellt individuelle Fähigkeiten in den Mittelpunkt. Die Teilnehmenden recherchieren, schreiben und halten drei Reden selbst. Hierzu bekommen sie qualifiziertes Feedback, auch von den anderen Teilnehmenden, die in verschiedenen Rollen die Reden hören (Tochter, Ehefrau, Enkel usw.).

Das überzeugt viele Teilnehmer: Sie kommen auch bundesweit angereist.

Das Ausbildungsangebot befähigt, den Lebensweg eines verstorbenen Menschen lebendig, wertschätzend und individuell darzustellen und mit seinen Charakterzügen, Stärken und Schwächen sichtbar werden zu lassen. Der Kurs ermutigt, einen eigenen Stil zu finden – ausgerüstet mit dem vorgestellten Handwerkszeug.

Trauerrednerin Beate Schwedler leitet die Ausbildung, unterstützt von Schauspieltrai-

nerin, Regisseurin und Präsenzcoach Barbara Müller. Die nächste Ausbildung läuft im Januar und Februar 2024.

Für Fragen steht Ihnen Beate Schwedler unter **0231 533 75 081** zur Verfügung.

Weitere Infos und Anmeldung unter:

www.forum-dunkelbunt-verein.de



 **AHORN GRUPPE**
Bestattungskultur gestalten

„Als Teil einer starken Gemeinschaft kann ich mich viel mehr auf die Angehörigen konzentrieren.“

Brigitte Semmler, CADO Bestattungen

So kann's weitergehen.

Als Teil der Ahorn Gruppe werden Sie im Tagesgeschäft entlastet und profitieren von einer starken Unternehmensfamilie mit vielfältigen Möglichkeiten der Zusammenarbeit – von der Kooperation über die Beteiligung bis hin zur Nachfolge.

www.ahorn-gruppe.de/unternehmensnachfolge

Besuchen Sie uns auf der FORUM BEFA in Mannheim!
23.09.2023